

Madrid, 25 Septiembre de 2.001

Nos referimos a la información que aparece en "La Gaceta de los Negocios" del día de hoy 25 de Septiembre, en la que, junto con diversas informaciones sobre Uralita, se alude a un presunto retraso por parte de la Comisión Nacional del Mercado de Valores en la autorización de la Oferta Pública de Adquisición de Acciones que Uralita tiene presentada sobre Energía e Industrias Aragonesas EIA, S.A.

Queremos aclararles que Uralita estima que el procedimiento de autorización de dicha Oferta Pública se viene desarrollando con plena normalidad y sin especiales dilaciones, por lo que la información citada no se corresponde con nuestra apreciación y no puede ser sino consecuencia de una interpretación totalmente inexacta de nuestras opiniones.

URALITA.S.A.

~~Edo. José I. Fernández-España López-Rúa~~
(Secretario General y del Consejo de Administración)